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 会社回答に「社員・家族の幸福の実現」とありますが、働き度はア
ップばかりしているのに、賃金はダウンばかり、見せかけの言葉は
やめてほしい。 

 会社回答は納得できない。再申し入れは心強い。本部を支えていく。 
 ＪＲ東労組だけが妥結していない。他の組合は何をやっているのか。 
年末手当にも影響すると思う。会社の言いなりになってはいけない。 
 1 兆円の借金のしわ寄せを労働者に押し付けるのか。ここで納得し
たら減額、手当カットとすべて剥奪される。 

 ボーナスは生活費の補填だ。旅費廃止、研修の昼食（弁当）の廃止
と会社は全く現場を見ていない。あまりにも感覚がズレている。 

 再申し入れは驚いた。しかし、ジワジワ息苦しい嫌な流れに楔を打
ってくれた。この勇気が次につながる。頑張ろう！ 

 やはり労働組合が必要なのだと実感しました。みんな声に出さない

けど息苦しさを感じています。 
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